

## **Plan de Gobierno y de desarrollo del Municipio Pedernales del Estado Delta Amacuro.**

El Municipio Pedernales esta ubicado al Noroeste del Delta Amacuro, limitando al Norte y al Este con el Océano Atlántico, al Sur con el Municipio Tucupita y al Oeste con el Estado Monagas, tiene una superficie de 3.537 K2 y una población para el año 2011 de 6.372 habitantes.

El plan de gobierno y de desarrollo del municipio pedernales del estado Delta Amacuro propuesto por el candidato a la Alcaldía del Municipio Pedernales **Geovannys Castillo** y presentado ante el consejo nacional electoral-coordinación Delta Amacuro. Es un trabajo hecho para dar respuestas positivas a todas las necesidades tanto de las comunidades Waraos que actualmente tenemos 37 en total, como las capitales de las parroquias que tenemos 2 en total, siendo estas Pedernales, Capital de la Parroquia Pedernales y Capure Capital de la Parroquia Luís Beltrán Prieto Figueroa.

La visión principal de nuestra gestión estará enfocada a enfrentar los problemas del pueblo y la atención de los mas necesitados sin descuidar los valores y buenas costumbres, aplicando para esto un modelo eficaz de gestión para que los recursos que aporten el gobierno regional y nacional vallan dedicados a dar respuestas oportunas a nuestras comunidades, proporcionando los servicios básicos tales como: Educación, salud, asistencia social, servicios públicos, viviendas y un servicio integral de potabilización del agua en todas las comunidades (causa principal de mortalidad infantil por no tener tratamiento adecuado) servicio que actualmente carecemos en nuestro municipio.

Los proyectos productivos que se les otorguen a las comunidades entre ellos los Concejos Comunales, contarán con el apoyo de la alcaldía a través de asesoramiento

técnico para así mancomunadamente lograr los beneficios y garantizar que todos los servicios sirvan a la colectividad y así den o subsanen todas las necesidades.

El Municipio Pedernales cuenta con la explotación petrolera mas importante del Estado; Es por esta razón que plantearemos un plan estratégico para que todos los trabajos realizados en la zona de una manera organizada y mancomunada lleguen a todos los rincones de nuestro Municipio, permitiendo de esta manera la llegada de la Siembra Petrolera.

En líneas generales, este proyecto se basara en el funcionamiento eficaz de las instituciones para darles respuestas oportunas a todas los requerimientos que presenten los habitantes y transeúnte por nuestro municipio, velando por el buen trato de nuestro personal y los miembros de nuestra comunidad, esto derivaran en:

- 1) Potabilizar el agua (un problema general en nuestro Municipio el cual trataremos en primer plano y con todo el rigor que el caso amerita).
- 2) Suministrar a todos los pescadores con tecnología de punta.
- 3) Implementar planes para la capacitación y propagación de la pesca artesanal de una manera controlada.
- 4) Reorganizar las comunidades de forma que el consumo humano impacte al mínimo en el ambiente.
- 5) Proveer de recursos para que el turismo en nuestro municipio sea de alta calidad.
- 6) Reacondicionar la infraestructura de nuestro aeropuerto para que sirva tanto al turismo como a la empresa petrolera y a la comunidad en general ya que actualmente se encuentra desasistido y en completo abandono.
- 7) Con la mancomunidad con la Empresa Petrolera colocar una red de gasoductos a los hogares para mejorar la calidad de vida de los habitantes.

- 8) Al mismo tiempo se colocaran dos generadores eléctricos alimentados con gas ya que actual mente este servicio nos lo suministra la Industria Petrolera.
- 9) Implementar un plan de becas para que nuestros jóvenes tengan la oportunidad de licenciarse en otras ciudades.
- 10) Colocar una compactadora de basura para tratar con más eficacia este problema ya que el actual vertedero se encuentra en un caño cercano la comunidad.
- 11) Crear la Policía Municipal; Cuerpo importante para el resguardo de la soberanía territorial

De esta manera estaremos garantizando el bienestar de nuestros ciudadanos y ciudadanas por el bienestar de todos y así darle continuidad a todos los proyectos que sean discutidos con las comunidades buscando la máxima integración posible.